

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 31 de Marzo de 2017.

La Jornada Griega del Museo Oiasso propone hoy una conferencia y un concierto de música tradicional

-

- M.A.I.
- IRUN

31 marzo 2017 00:08

El Museo Oiasso acoge hoy, viernes 31 de marzo, la segunda edición de la Jornada Griega. La iniciativa propone dos actividades para esta tarde que tendrán la cultura Grecia como temática principal. La jornada ha sido organizada en colaboración con la Asociación Sociocultural Filohelena Periplo. A las 18.30 tendrá lugar la conferencia 'Los bailes en Grecia: de la antigüedad hasta nuestros días'. Será impartida por la filóloga clásica María de Paz López. La entrada a la charla es libre hasta completar el aforo.

Posteriormente, a las 20.00, el Museo Oiasso acogerá un concierto que estará dedicado a la música tradicional griega. Esta actuación correrá a cargo de Nicolas Syros, que tocará un instrumento de cuerda denominado buzuki; Costas Syros, a la guitarra; y Vasiliki Rouska, que junto a los dos músicos mencionados pondrá voz al concierto. Al igual que en el caso de la conferencia, la entrada a este acto es gratuita.

Más música en el CBA

La biblioteca CBA también será escenario de un concierto hoy, en este caso a través del ciclo AcustiCBAs. Esta iniciativa del área de Cultura propone música en directo en la biblioteca cada último viernes de mes.

El protagonista de marzo será el contrabajista Jorge Da Rocha. Natural de Oporto. Da Rocha ha participado en diferentes bandas de la escena jazz de Barcelona y actualmente vive entre esta ciudad, Berlín y Portugal. Este año ha editado el primer álbum de su proyecto en solitario, titulado 'These are a few of my favorite songs'. El contrabajista interpretará tanto canciones propias como versiones de temas de Björk, Massive Attack o Bob Marley hoy viernes a las 19.15 en el CBA, con entrada libre.